



**PRÉFET
DE HAUTE-LOIRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Cofinancé par
l'Union européenne



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Puy-en-Velay, le 16/12/2021

Le préfet et la sous-préfète à la relance de la Haute-Loire ont visité l'entreprise COVERIS, bénéficiaire du plan France Relance

Le 16 décembre 2021, le préfet de la Haute-Loire, Eric ETIENNE, et la sous-préfète à la relance de la Haute-Loire, Raphaëlle KOROTCHANSKY se sont rendus dans l'entreprise COVERIS qui a bénéficié de 459 264 euros de France Relance. Les élus locaux étaient conviés à cette visite.

Un projet ambitieux réalisé avec France Relance

COVERIS a reçu 459 264 euros de France Relance via le dispositif ORPLAST pour l'achat de machines d'extrusion 5 couches permettant la production de plastiques recyclables et à partir de matière plastique recyclée. La préfecture de la Haute-Loire a été particulièrement présente pour que l'entreprise puisse obtenir cette aide.

Entreprise de fabrication d'emballages souples en plastique (extrusion de polyéthylène), COVERIS investit dans plusieurs machines capables d'utiliser des matières plastiques recyclées (MPR), avec pour objectif d'en intégrer 50 % dans ses produits à moyen terme. C'est pour ce projet que COVERIS est soutenue par l'État dans le cadre de France Relance

Le dispositif de l'ADEME – ORPLAST - Objectif Recyclage PLASTiques - vise à soutenir financièrement l'intégration de matières plastiques recyclées par les plasturgistes ou transformateurs qui effectuent la transformation de la matière première en produits, en prenant en compte les contraintes techniques réelles pour adapter les systèmes productifs à l'intégration des MPR.

En Haute-Loire, 9 projets industriels sont accompagnés par ORPLAST pour un montant total d'aides de 5 millions d'euros.

Les projets soutenus par ORPLAST s'inscrivent dans la modernisation de la filière plasturgie. En effet, l'objectif est que tous les plastiques soient 100 % fabriqués à partir de matière première recyclée et soient 100 % recyclables.

France Relance soutient l'industrie de Haute-Loire

L'industrie est une priorité de l'État. Avec France Relance, l'État encourage les industries à être plus compétitives et plus vertes et à créer des emplois. Ainsi, **100 projets** de

développement industriel et de modernisation ont été soutenus pour une aide totale de 18,5 millions d'euros. En plus, 10,1 millions d'euros ont été consacrés à **32 projets** de verdissement de l'industrie. **Ce qui fait au total 132 projets industriels accompagnés par l'État par une aide totale de 28,6 millions d'euros.**

L'État et la Région à l'initiative d'une démarche collective de modernisation de la plasturgie

Le préfet de la Haute-Loire Eric ETIENNE et le président de région Laurent WAUQUIEZ ont lancé une démarche collective de modernisation de la filière en réunissant l'ensemble des industriels de la plasturgie.

La sous-préfète à la relance Raphaëlle KOROTCHANSKY et l'agence Auvergne-Rhône-Alpes Entreprises représentée par Emmanuel VENDE pilotent la mise en œuvre opérationnelle de cette démarche en y associant l'ensemble des entreprises industrielles du secteur ainsi que les organismes Polyvia, Polyméris, CTI IPC et CCI. Vendredi 3 décembre, une séquence de travail a porté sur la formation, l'attractivité de la filière, les marchés et les matériaux.

L'objectif est que chacun soit informé que le plastique est écologique, recyclable à l'infini, lorsque que les conditions sont réunies, ce qui est l'ambition de cette démarche en Haute-Loire.